

tuaremos conjunta y coordinadamente por el bien de nuestra ciudad", añadió Bayod.

La alcaldesa reconoció que la tarea que le espera a su equipo por delante "requiere un gran esfuerzo" y, por ello, solicitó la colaboración de todos los miembros de la Corporación municipal -

Pp, Psoe e Iu-, así como la de funcionarios y personal del Ayuntamiento, y la ciudadanía, en general.

"Convoco desde aquí a toda la sociedad albaceteña a trabajar juntos para superar las dificultades; tendrán en su alcaldesa a una servidora pública dispuesta a escu-

char todas las voces y a intentar atender todas las legítimas demandas que le sean presentadas; tendrán en su alcaldesa y en su equipo de Gobierno, trabajo, seriedad, rigor y responsabilidad. El reto es apasionante; Albacete, su gente, los albaceteños, merecen la pena", concluyó Carmen Bayod.



Corporación municipal del Ayuntamiento de Albacete.

## El Pp gobierna en las grandes localidades de la provincia

De los 87 municipios de Albacete, lo hará en 43; y el Psoe, en 42

El Partido Popular gobernará los próximos cuatro años en 43 municipios de Albacete; el Psoe lo hará en 42; y los independientes, en dos. Sin embargo, el Partido Popular ha vencido al Psoe en los municipios más grandes de la provincia: Albacete, Hellín, Almansa, Villarrobledo, La Roda y Caudete. De hecho, aproximadamente el 80% de la población

albaceteña estará regida por el Pp.

"Las elecciones nos han demostrado en Albacete que el electorado premia a quien hace una buena gestión, y han desmontado la teoría de que la crisis castiga a quien gobierna, porque hemos mantenido la mayor parte de los municipios donde gobernábamos", manifestó el presidente del Pp de Al-

bacete, **Marcial Marín**, tras la celebración de la junta directiva del partido, que estuvo presidida por la presidenta electa de Castilla-La Mancha, **María Dolores Cospedal**.

"Albacete va a tener una gran alcaldesa, como es **Carmen Bayod**; así como Castilla-La Mancha va a tener una gran albaceteña al frente del Gobierno regional, con

## Francisco Núñez, presidente de la Diputación Provincial

El alcalde de Almansa, **Francisco Núñez**, ha sido nombrado presidente de la Diputación Provincial de Albacete. Además de alcalde de Almansa, Núñez es el responsable de Nuevas Generaciones en Castilla-La Mancha.

Al cierre de esta edición, sólo se conocían dos diputados más por parte del Partido Popular: el alcalde de Hellín, **Manuel Mínguez**; y la alcaldesa de Letur, **Mari Carmen Álvarez**. Aún faltaban nueve por conocer.

La Ejecutiva Provincial del Psoe de Albacete sí dio a conocer la propuesta de quiénes serán los once diputados provinciales de la formación en la Diputación. Estará encabezada con **Agustín Moreno**, como portavoz, y le acompañarán el pre-

sidente saliente, **Pedro Antonio Ruiz Santos**, que será viceportavoz; **Nieves García Piqueras**; **Ramón García**, **Josefina Navarrete**; **Francisco Javier Pardo**; **Concha Vinader**; **Emiliano Rodríguez**; **Carmen Navalón**; **María José Vázquez**; y **Alberto Martínez**.



Francisco Núñez.



Marcial Marín y María Dolores Cospedal.

María Dolores Cospedal, gracias a unos resultados que son los mejores de la historia del Pp en la provincia de Albacete", manifestó Marín.

Explicó que el objetivo del Partido Popular a partir de ahora será "trabajar con austeridad y favorecer la creación de empleo en aquellos sectores que son capaces de generar puestos de trabajo estables como son los empresarios,

autónomos o agricultores y ganaderos".

### "Gran equipo"

"Formamos parte de un gran proyecto de futuro, con un gran equipo que lidera María Dolores Cospedal y, donde nos diga, allí estaremos", manifestó el presidente del Partido Popular de Albacete.